



En 2027, oídos sordos a mensaje de Sheinbaum

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Desde luego que la Presidenta Claudia Sheinbaum, no iba a aplaudir que le hayan dado reversa a la reforma de nepotismo que propuso entrará en el 2027 obviamente por las presiones del mandamás de los verdes, Manuel Velasco y algunos senadores de Morena que se impusieron para mandarla al 2030.

Ahora, después de la tempestad que vino la calma, la señora Presidenta soltó que ojalá en las elecciones del 2027 no Morena no vaya a proponer como candidatos a suceder a familiares.

Es un mensaje más que claro que las cosas no andan bien al interior del partido propiedad de López Obrador. La señora Presidenta está navegando contra corriente del desorden, político y económico que le dejó su querido camarada López Obrador.

Está batallando con los líderes del Congreso y hasta sus presidentes, por el Senado, Adán Augusto y Gerardo Fernández Noroña, mientras que, por la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** y **Sergio Gutiérrez**.

Es un Congreso qué, aunque gozan, los morenistas de la mayoría calificada para hacer y deshacer, el liderazgo de ambas cámaras no está sometido ante Palacio Nacional, vaya, no hay manotazo que valga por tan duro que suene.

Claudia Sheinbaum soltó ese mensaje que ningún partido (en especial su alianza) proponga un familiar, porque es más que claro que hay posiciones que se perfilan imponer en diversos estados, por ejemplo, para renovar San Luis Potosí, el gobernador, por cierto, del Verde, Ricardo Gallardo ya tiene a su esposa, la senadora, Ruth González como su candidata natural.

En Guerrero, está el senador morenista, Félix Salgado Macedonio para dar la pelea y seguir gobernando Guerrero, que hoy está en manos de su hija, Evelin Salgado.

Y que decir de Zacatecas que gobierna David Monreal, el senador de Morena, Saúl Monreal y ex presidente municipal de Fresnillo, en esa entidad, alzó la mano porque quiere relevar a su hermano.

Son tres casos muy claros que la señora Presidenta dejó ver en su mensaje, aunque no haya citado los nombres. El freno que le metieron en el Senado, por los verdes, la desarmó para llevar a buen puerto tal y como lo proyecto del nepotismo para las intermedias.



Sheinbaum no le quedó más que sonreír y soltar sus mensajes de evitar familiares, pues si se pelea con los verdes, simplemente le quitan los votos que necesita para mantener en Congreso la mayoría calificada, entonces no hay más que de dos sopas, los aguanta o los aguanta.

NO AFECTARA A AGREMIADOS REFORMA AL ISSSTE

Una buena noticia ofreció a sus agremiados, la líder del Sindicato del ISSSTE, Norma Liliana Rodríguez, que los trabajadores de Base no se verán perjudicados de ninguna manera por esa reforma.

No pierda de vista que la lideresa está realizando giras de trabajo por diferentes estados y en Campeche les explicó a sus sindicalizados que esos resultados e protegerlos, se desprende de lam instrucción de la Presidenta, Claudia Sheinbaum, después de haber sostenido reuniones con los mandamás del ISSSTE, principalmente con el titular, Martí Batres y legisladores.

Que ahora están en espera de la mejora salarial para igualase con otras instituciones del sector Salud.

ADIOS LITRO DE GASOLINA EN 10 PESOS

Bueno, con el nuevo pacto de empresarios gasolineros con el gobierno federal de poner el precio de litro de gasolina a 24 pesos, se esfuma la promesa que hiciera el ex Presidente, Andrés Manuel López Obrador de bajar el litro a 10 pesos. Que la 4T trabajaba para los mexicanos.

El miércoles la mayoría de senadores de Morena aprobó la reforma energética y no les gustó que en el pleno del Senado, en plena discusión, el líder de los priistas, Alejandro Moreno "Alito" los exhibiera mediante el despliegue de una manta de comparación: en 2018 con el PRI, litro a 18.50, y en 2025 con Morena 27.01.

<https://indicepolitico.com/en-2027-oidos-sordos-a-mensaje-de-sheinbaum/>